

NAVIDAD EN LOS TEATROS DEL CABILDO

Como cada año, la Navidad se presenta como una oportunidad para disfrutar a tope en los recintos escénicos que gestiona la Consejería de Cultura del Cabildo de Gran Canaria. Tanto el Teatro Cuyás, como la Sala Insular de Teatro, han diseñado un completo programa de Navidad que hará las delicias de todos los niños de 0 a 90 años. La calidad del Ballet Imperial Ruso, un Musical en clave shakespeariana, marionetas, teatro, cuentos, canciones...

El Teatro tendrá una de sus citas más importantes con la puesta en escena de *Romeo y Julieta pensado para niños y niñas*. La dramaturga Olga Margallo ha adaptado el clásico de Shakespeare para que los más pequeños de la casa puedan disfrutar de la inmortal historia de amor entre los jóvenes de Verona con un final feliz. La cita con este musical aclamado por la crítica se producirá los días 26, 27 y 28 de diciembre. En total, se ofrecerán cinco funciones que harán las delicias de toda la familia.

Otro de los platos fuertes de la campaña navideña llega de la mano del prestigioso Ballet Imperial Ruso que trae programa doble. Se estrena la compañía del genial Gedimias Tarandá con un clásico de la Noche Buena: *El Cascanueces*. Esta coreografía, que ha variado poco desde su creación a finales del siglo XIX, es un cuento de Navidad sobre la fantasía y el valor basado en un cuento de Ernst Theodor y que contó con la partitura del genial Tchaikovsky. El Ballet Ruso traerá la magia del Cascanueces los días previos a la Fiesta de Reyes (6 actuaciones entre el 2 y el 5 de enero) y prolongará su estancia en la isla con *Don Quijote* (viernes 9, sábado 10 y domingo 11 de enero).

Los títeres también tendrán una activa presencia en la Navidad del Teatro Cuyás. Jilorio y Gasuso toman la carpa del Cuyás para hacer de las suyas de la mano de la compañía Hooka Marionetas. Entre el 29 de diciembre y el 6 de enero, los niños de la isla tienen una cita en el patio del Teatro Cuyás en que serán partícipes de las alocadas aventuras de esta pareja atípica de coyote y lobo que andan por el mundo con la carpántica preocupación de llenar el estómago. En efecto, la habilidad del coyote para apoderarse de quesos, jamones, salchichones y otras vituallas, es igualada por su agilidad para escapar de situaciones comprometidas; es un engatusador y, sobre todo, un fino *gourmet*. Pero el bastón vengador y fatal cae sobre el lomo del menos listo y rápido... Sobre el pobre Jilorio, compañero mal aventurado de travesuras del coyote.

